

REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante:
SAN FERNANDO, 28
Redacción en Crevillente:
RAMÓN Y CAJAL, 9, pral.

Precios de suscripción

Alicante, un mes . . . 0'50 pesetas.
Crevillente, un mes . . . 0'50 . . .
Fuera, un trimestre . . . 2'00 . . .
Extranjero . . . 3'20 . . .
Número suelto 10 céntimos
No se devuelven los originales

AÑO VII (Segunda época)

ALICANTE 22 SEPTIEMBRE 1928

Núm. 10

Desde Crevillente

Crevillente y la Exposición Hispano-Americana

No creí, al escribir el artículo, que con el mismo título apareció el sábado último en estas mismas columnas, que fuese acogido con tanto interés por el público y en particular por los industriales a quienes afecta más directamente la Exposición.

Generalmente todos hacen la misma pregunta:

¿De qué forma podrían ir los industriales a la Exposición?

Yo, aunque confío que la empresa se habría de confiar a personas de alto criterio, me permitiré dar algunas sencillas opiniones.

El Ayuntamiento debería celebrar un concurso entre los industriales crevillentinos y escoger, de todos los artículos que se presentasen, los que fuesen dignos de concurrir a la Exposición.

Desde luego que el Ayuntamiento, o establecería unos premios para los trabajos seleccionados, o por lo menos pagaría el valor intrínseco de ellos.

Luego, entregaría estos artículos a la Diputación Provincial para que dicha entidad, en el pabellón que a no dudarse destinará a la provincia de Alicante, exhiba los artículos fabricados en Crevillente, al lado de los otros pueblos de la provincia que como abejas diligentes trabajan por engrandecerse y engrandecer a la patria.

¿Gastos? Nos parece que para el Ayuntamiento serían bastante insignificantes, y para la Diputación carecerían en absoluto de importancia.

A cargo de los industriales podría quedar la propaganda individual, aunque lo mejor sería que el Ayuntamiento lo hiciese todo para que, con un poco de esfuerzo más, se llegase a la formación del Sindicato de industriales crevillentinos, meta de las aspiraciones de los mejores y miedo de los bajos y ruines.

Continuaremos.

REGINALDO

¡Crevillentinos: Comprad y pagad

“REGENERACION”

que es el que mantiene el cáliz de vuestra tradición!!!

En la Junta general celebrada el día 9 del corriente por la Sociedad minera San José y María (La Cata), ha sido aceptada la dimisión de presidente a D. Augusto Más.

Para ocupar dicha presidencia, ha sido elegido por unanimidad

DON VICENTE MAGRO QUESADA

Era de esperar la dimisión de D. Augusto, visto el descontento existente en la Sociedad.

Con el deseo de informar a nuestros lectores, hemos hablado con D. Vicente para conocer sus propósitos. Nos ha manifestado que su único objetivo ha de ser averiguar si existe o no caudal de agua en la mina y que para ello, la instalación llevada a cabo para extraer el agua por medio de bomba y cuyos ensayos se están anunciando desde hace tres meses y nunca se realizan, esta misma semana serán llevados a cabo.

Si hay caudal, se continuarán por espacio de 48 horas sin interrupción. Si el resultado de las pruebas es positivo, se procederá a una instalación definitiva y si el resultado es negativo, entonces que la Sociedad decida su suerte. Però no estar como desde hace años sin experimentar nada y sin abandonar la explotación.

Nos dice que el ensayo empezaría el viernes, por lo que cuando este periódico vea la luz pública, ya se sabrá el resultado.

Prometemos para el próximo número una información detallada en el caso de que las pruebas se realicen como están anunciadas.

DE UNA DESGRACIA

Hallazgo del cadáver del niño José Penalva García

Después de confusas pesquisas por las autoridades y casi se puede decir por el pueblo en general, el domingo 16 del actual sobre las cuatro de la tarde fué descubierto el cadáver del niño Pepito, por el guarda jurado de la Comunidad de Labradores Vicente Penalva (a) el Almanseño; pues el perrito del guarda fué el que indicó el paradero del cadáver que estaba en completa decomposición.

Inmediatamente se dió conocimiento al Juzgado Municipal, personándose en el lugar del hallazgo; sito en la Rambleta en la propiedad llamada «de los pepitons», el dignísimo señor Juez municipal, don Francisco Magro Rico, el señor secretario don Cayetano Más, el médico don Augusto Aznar y el alguacil señor González, ordenando el señor Juez el levantamiento del cadáver y su traslado al cementerio.

Hemos de hacer constar que en el lugar del hallazgo había estacionado un inmenso gentío que acudió a aquel lugar apenas se supo la noticia del hallazgo.

Al día siguiente fué reconocido el cadáver por los señores médicos don José Davó Rico y don Carlos Guillén Millá, siendo colocado el cadáver después de examinado, en una caja mortuoria, recibiendo sepultura a las dos del citado día.

Más tarde recibimos la visita del padre del infortunado niño, el cual nos rogó hiciésemos constar su agradecimiento a las autoridades y al pueblo en general por el interés que han demostrado buscando a su hijo y por la pena que embargó a todo el pueblo la fatal desgracia.

Muy agradecido y a la vez conmovido, se despidió el afligido padre a quien le dirigimos palabras de consuelo y de conformación, expresándole nuestra condolencia y reiterándole nuestro más sentido pésame.

Hay quienes no creen que nadie sea bueno sino por interés; y es que no conocen más corazones que el suyo.

CREVILLENTE

Estudio de su paso para componer su escudo de armas

Dedicado al Ilmo. Sr. D. Pascual Mas Mas, dignísimo Presidente de nuestra Excm. Diputación Provincial.

Si a un pueblo se le puede aplicar el dictado de laborioso y honrado desde *ab initio*, este es Crevillente; si en su historia ofrecen páginas brillantes de acontecimientos memorables, este es Crevillente; si en su agreste posición ha podido resistir por la bravura de sus hijos, denodados ataques que con su fuerte castillo fronterizo logró mantener a raya en la Edad Media las acometidas de los castellanos y las embestidas de los moros; este ha sido Crevillente, cuya interesante historia en más de una ocasión, unida con la de Elche a través de los siglos, deberá ser objeto algún día de especial estudio por nuestros cronistas.

Si una feroz campaña ha dado frutos de asombrosa variedad, materias textiles en crecidísimo número, sustancias resinosas, oleaginosas y linícolas en grado superlativo; gran abundancia de variadas maderas, leñas y carbones en sus extensos pinares; toda suerte de piedras hercales, yesos y notables canteras, este ha sido Crevillente. En sus grandiosos montes, el constante laboreo de los crevillentinos ha permitido naturalizar ricos viñedos, preciados algarrobos, inúmeros olivos. Su ganadería, abundantísima; famosa su arriería, y la enorme producción de junco y esparto, que en todo tiempo ha sido maravillosamente explotada por sus industrioses hijos, tan extendido el nombre de la pequeña villa, por todo el mundo, causando universal admiración los «bellos tapices de España», sus famosas esteras. Con razón pues, dijo de este pueblo tan industrioso y trabajador el ilustre D. Pascual Madoz en su famoso Diccionario: «No se ve en Crevillente ocio ni miseria; todos trabajan a porfía, todos son útiles a su patria y al Estado».

El eminente cronista murciano, Licenciado Cascales, nos impone en interesante, luminosísima Crónica, del importantísimo papel que el castillo de Crevillente ha desempeñado como baluarte fronterizo que dividía esta comarca aragonesa, de aquella castellana. El Rey D. Juan I premio distinguidos hechos de los crevillentinos, concediéndoles desde Montesión en 8 de Noviembre del año 1389, grandes franquicias y libertades. La Historia de España muestra sobrados testimonios de la intervención

que dicha villa ha tenido en memorables sucesos; firmas de importantes freguas sentadas entre reyes combatientes; campamentos reales desde los cuales eran sostenidos apretados ataques contra Elche; sitios famosos en los que resistió denodadamente el duro asedio que el Marqués de Elche D. Bernardino de Cárdenas, auxiliado por el de Vélez, y mil sucesos ya prósperos, ya adversos, durante la famosa Jermania, seguramente que colocaron a la ilustre villa de Crevillente su ferocísimo saqueo y su irreductible castillo, en el dislucido lugar que se merecía entre los pueblos de la provincia.

Retirada su artillería, de época, como es consiguiente; derribadas sus murallas en 1860, y desmanteladas sus torres, el castillo sólo ha perdurado hasta nuestros días, como un recuerdo honorífico y honorable, digno de que los industriosos y cultos hijos de la villa nuestra hermana, que ha venido desarrollándose bajo nuestra égida y al amparo de aquél, fimbriado su escudo de armas con una imagen localizada que traslade a las generaciones venideras memoria de hechos tan sobresalientes.

Así pues, entiendo, que la figura emblemática y principal del escudo de Armas de Crevillente, debiera ser un castillo medioeval, fuerte, levantado entre riscos, almenadas sus defensas, la torre del Homenaje y laterales; dotado con su correspondiente barbacoa, foso y puente levadizo sobre un fondo agreste, poblado de pinos y añosos árboles, algarrobos y olivos, sus principales producciones; de africanas chumberas como recuerdo de sus célebres tintorerías de grana; de añiles, pilas y extensos atocheros, que rememorando sus famosas pleitas y alfombras, presten al cuadro un aspecto crítico, no olvidando situar, destacando su copa cimbrante por encima del lan feraz y bravía vegetación, alguna que otra palmera, símbolo de sus legendarias victorias y, cobijada en el oscuro bosque, alguna colmena que ofrezca ejemplo clarísimo con sus industriosos pobladores de la febril actividad que siempre ha sido distintivo de los hijos de Crevillente. Todo esto sobre fondo rojo, símbolo de valentía, valor, atrevimiento e intrepidez, arduos, victoria, honor y vencimiento con sangre, Orla azul, emblema nobilísimo del cielo, vigilancia y lealtad a su soberano, llevadas al heroísmo con justicia y nobleza. Y el conjunto marcado de oro, que es el metal parlante de la riqueza, generosidad y prosperidad ilimitada.

PEDRO IBARRA RUIZ

(Archivero y Cronista)

(De La Defensa, de Elche).

BERMEJO - Dentista

Aurélano Ibarra, 3 (Cuatro esquinas)

ELCHE

Horas de consulta: De 9 a 1 y de 3 a 7

En Crevillente, de 10 a 1 y de 4 a 8, en Hotel Oriental todos los jueves, viernes y sábados.

Una sesión de pleno que dura menos de 5 minutos

El martes pasado había anunciada sesión de Pleno en el Ayuntamiento.

Para asistir a ella, un grupo de amigos se informaron de la hora de la sesión en la misma Casa Consistorial: a las ocho y treinta minutos fué la contestación; pero la sorpresa fué al llegar a las ocho y treinta y tres, tomar asiento, observar la extrañeza producida a los ediles, quienes después de un ligero cambio de miradas y unas palabras; dos o tres vueltas de la cabeza por parte del Secretario (Bergón) para cerciorarse de los asistentes, y sin que nuestros amigos pudieran oír palabras, solamente unos golpes de fimbri, tuvieron que ausentarse porque ¡había terminado la sesión!

Y cuando salieron del salón, observaron que no se habían invertido cinco minutos en empezar la sesión, lectura del acta anterior y tratar lo que sería su objeto, que aún no hemos podido averiguar.

NOTA DE REDACCIÓN

Advertemos a los colaboradores espontáneos, que la Redacción se reserva el derecho de emitir juicio sobre las composiciones que se envían.

El hecho de ser publicadas significa nuestra aprobación; por el contrario, las que no se publican es porque por su fondo o por su forma no son del agrado de la Redacción.

VIVA SAN ISIDRO

¡Sí, viva! El glorioso patrón de los madrileños accedió con creces a la súplica que en estas mismas columnas apareció firmada por este humilde cronista a primeros de junio por la prolongación de cuarenta días consecutivos que llevábamos de un tiempo en extremo frío, que atentaba descaradamente contra nuestros modestos intereses.

Pues bien; cuando todos nos hallemos en Crevillente, tendrá ocasión de celebrarse todo lo ofrecido por mí; y en casa del popular Páco el «Rialla» tendrá efecto la paella en honor del santo, en donde puestos de pie y con devoción santa, rezaremos todos los comensales en acción de gracias el ofrecido Padremestro.

Entre chufa y cacahuets
secundad per fills y filles;
ha guañat el Pantorrilles
lo menos: ¡tres mil dretes!

¡Esté si que ha hecho una envidiable temporada! Pero de que haya ganado mucho dinero el amigo Espinosa, yo por mi parte lo celebro como cosa propia. Y como yo, creo que lo celebrarán los demás horchateros, porque hay que ver el celo que desplega por servir a todos por igual; en dar si es necesario a todos como buen paisano el máximo de facilidades y garantías para que puedan cada uno dentro de su plano fácilmente desenvolverse.

Todo esto los favorecidos no lo

olvidan, ya lo vereis, cuando finalice la temporada, vaya a Crevillente y en una mesa del Casino! toma asiento, con su aspecto de patriarca, lo contemplareis rodeado de muchos paisanos — a quienes pagará la consumación — comentando las peripecias del colosal verano; que en la exhausta cartera de todo horchatero ha metido por lo menos un billete de los grandes... Ha sido un verano completo. La antedicha «Estación», ha dejado su pabellón colocado en la más alta cima de la popularidad, tanto, que para todo horchatero la presente temporada se hará forzósamente inolvidable.

San Isidro bendito
yo te venero;
por haber complacido
a un horchatero.
En la súplica humilde
que te escribiera,
pidiéndote que en verano
calor hiciera.
Me has complacido
¡te estaré eternamente
agraciado!

Al empezar el verano por cierto muy pajolero; que el día que no llovía soplaban un aire muy fresco que vender nos impedía los helados y refrescos, porque el público apreciaba más que la horchata ¡un recuelo! te pedí en nombre de todos los humildes horchateros ya que veníamos todos a Madrid desde muy lejos a por unas pesetillas con que hacer frente al invierno, que hiciera un verano largo con un calor muy intenso, que no pudieran dormir de noche, los madrileños; y que pasaran las noches tomando horchata en los puestos; te pedí se derriese el asfalto ¡y fué un hecho! En todo me has complacido San Isidro, Santo bueno y para que veas que todos tu bondad agradecemos desde hoy, yo te proclamo en nombre de todos ellos, con fé y cariño muy grandes, con los más altos respetos que seas también patrón de todos los horchateros...!

Joaquín Alfonso Más.

Madrid, Septiembre 1928.

: Garganta, Nariz y Oídos :

Consulta exclusiva de dicha
- especialidad a cargo del -

Dr. J. López Sánchez

Ex profesor-Ayudante e Interno por oposición en la Cátedra de Oto-Rino Laringología de la Facultad de Medicina de Madrid.

CONSULTA DE 11 A 1

P. Abad Penalva, 1 ALICANTE

IMPORTANCIA DE LA RELIGION Y DEL CLERO EN LA SOCIEDAD

Y, como lógica consecuencia, tampoco admite discusión ni reservas la necesidad de mantener a los hombres fieles a los principios religiosos y éticos, que cuando están ausentes del medio y se abandonan inconscientemente o conscientemente se neutralizan, se imposibilitan todas las virtudes ciudadanas, perdiendo consistencia y eficacia hasta el patriotismo, porque carece de bases sobre que afirmarse. La acción del clero no se limita a la sagrada memoria del culto y del fomento de la religión católica, sino que se extiende a otros sectores, dando en primer lugar el más excelso ejemplo de virtud a los demás hombres y colaborando a la difusión de las diversas disciplinas de la cultura. En este sentido, cuanto cooperación, cuantos auxilios y apoyo se presten al clero, serán por lo menos la expresión del reconocimiento que merece su importancia como colectividad de hombres ilustrados y buenos, como viva y recia fuerza social.

(Del diario La Nación).

PRO-MORAL

En referencia a la noticia aparecida en el anterior número, el que citaba en una de las columnas de «Noticias», porqué no evitaban las autoridades, los actos de inmoralidad que se están cometiendo en una casa cerca del Calvario (Casa Moñío) donde se originan con frecuencia escándalos, que los vecinos, por prudencia, por dignidad, por no quererse mezclar con esta clase de gente (que no merecen por mi parte, más que desprecio) la queja que tan justamente les corresponde por existir entre los mismos, menores!

Citaré solamente un caso ocurrido hace poco: Eran sobre las diez de la noche, hora en que los pacíficos vecinos estaban cenando, cuando pasaron por allí unos jovencitos, y al llegar a la puerta dió la casualidad que salía uno de sus moradores, como si fueran tigres al ver la presa, arrojáronse sobre ella, abrazándola y haciendo mil cosas de las que me privo citar por dignidad.

Si a citar fuera los casos de esta índole ocurridos, habría necesidad de extenderme demasiado.

¿Por qué han de sufrir los que por allí viven esta clase de iniquidades por causa de gente sin escrúpulos? ¿Por qué en el verano se han de privar el tomar el fresco de la noche, después de todo el día de rudo trabajo, bajo la inclemencia de Febo, por ser esa la hora en que los asiduos clientes van a desahogar sus instintos lascivos?

Deben pues tomar las autoridades las debidas precauciones para que no ocurra de nuevo esto, y si reincidiesen, obligarles el traslado de domicilio, como antes lo hicieron en donde vivían.

OCTAVIO PÉREZ.

Este número ha sido visado por la censura

De la mina de la Cata

Después de cerrada nuestra edición, se han efectuado pruebas en la mina de la Cata, que han resultado de vital interés y de mucha importancia, lo que dejamos de informar con todos detalles por estar ya confeccionado el periódico.

Solo nos abstenemos de decir que ayer se efectuaron pruebas generales y la elevación del agua dió un resultado magnífico. En el transcurso de cinco horas, se extrayeron 40 litros por segundo, por lo que reina gran alegría y por lo que su nuevo presidente fué muy felicitado.

En el número próximo informaremos a nuestros lectores sobre este asunto que ha despertado gran interés por ser de suma importancia.

Registro Civil

Del 14 de Septiembre al 20

NACIMIENTOS

Josefa Candela Manchón, María Castelló Torremocha, José Torres Manchón, Antonio Candela Berenguer, Amparo González Ferrandiz, Germinán Noguera Frías.

MATRIMONIOS

Joaquín Navarro Pérez con Josefa Gomiz Cánovas, José Pastor Tomas con Antonia Tomas Galva, Juan Pedro Marín Quesada con María Alfonso Pérez, Francisco Pomares Ruiz con Teresa Candela Pastor, Francisco Juan González con Dolores Más García.

DEFUNCIONES

Antonio Manchón Macía, 74 años; José Penalva García, 6 años.

NOTICIAS

Se encuentra en esta, procedente de la Ciudad del Turia, nuestro corresponsal en aquella plaza D. José Candela Mas.

A la edad de 74 años falleció el día 14 del corriente D. Antonio Manchón Macía, del comercio de esta villa, efectuándose el sepelio al día siguiente; el que constituyó una verdadera manifestación de duelo dadas las muchas simpatías con que contaba el finado.

A su desconsolada esposa e hijos y demás familia, testimoniamos nuestro más sentido pésame.

BARBERÍA

Manuel Sellés pone en conocimiento del público en general y de su numerosa clientela, que admite abonos a domicilio para toda clase de servicios.-San Sebastián, 18, Crevillente.

Eu-nuestro mercado se cotiza almendra de la cava, 9 pesetas barchilla; de la llamada comuna, a 11; la planeta a 12 y mollar a 13; cebada a 54 céntimas kilo; algarrobas a 8 céntimos kilo; vino a 6 pesetas cántaro y a 0'70 litro.

Manuel Pons Candela (El Caxa)

ORDINARIO DE

Madrid, Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas de Madrid los Miércoles y Sábados. - De Crevillente, Elche, Aspe y Novelda, los lunes y jueves. Domicilios: Madrid, Luna 25. - Crevillente: Posada de Tonet el Miralles. Especial cumplimiento en cuantos encargos se me confíen.

SERVICIO A DOMICILIO

Ha sido pedida la mano de la encantadora señorita Trinidad Pérez Santacruz, hija de nuestro querido amigo don José Pérez Soriano, cartero, de esta localidad, para el joven don Miguel Ibáñez Butron, vecino de Callosa de Segura.

La boda se efectuará el próximo mes de Octubre.

Al señor presidente de la comisión de ornato, le ruegan los vecinos de la calle de Ramón y Cajal, tenga a bien hacer una visita de inspección a la casa núm. 11 de la citada calle, a fin de que se convenza del eminente peligro que amenaza no solo a los vecinos, si no a los transeúntes también; pues de desplomarse la fachada de la indicada casa, podría traer fatales consecuencias no solo para su propietario don Fernando Gallardo sino para la comisión de ornato que no ignora que hace año y medio que el pleito está en pié y no se resuelve no sabemos porqué.

Sanatorio Quirúrgico

Doctor Joaquín Lucerga Sánchez

Profesor del Instituto Rubio de Madrid Especialista en enfermedades de la matriz y Cirugía General

Consulta: Sanatorio: Cuatro Esquinas Dr. Canro. 3.º 10 a 1

ELCHE

El pasado domingo 16 del actual y en la Parroquia de Nuestra Señora de Belén, contrajo los indisolubles lazos del matrimonio la encantadora señorita Josefa Gómez Cánovas, hija de nuestro buen amigo don Fidel Gómez Parra, guardia civil de esta Comandancia con el joven don Joaquín Navarro Pérez, hijo del conocido industrial don Joaquín Navarro Palo.

Terminada la ceremonia los invitados fueron atentamente obsequiados con pastas, licores y habanos.

La novel pareja salió para Alicante y Novelda, a la que le deseamos una feliz luna de miel.

Procedente de Madrid se encuentran en esta, con objeto de pasar una temporada, nuestros suscriptores y amigos D. Manuel Soriano y familia y D. Manuel Aznar Brú.

Ha salido para Madrid el joven estudiante en Medicina D. Manuel Magro Espinosa.

PEDRO MAS ALFONSO

MUY IMPORTANTE

No encontrado la competencia nada en que fundar en cuanto a su construcción y funcionamiento, para desprestigiar mi amasadora, apela al inocente decir, que por ser de madera su duración es muy limitada. He de advertir a mis presuntos clientes, que de madera, solo lleva la armadura y la arlesa, y que dicha madera es pino-lea, americano y curado; la parte mecánica es toda de hierro y acero y engranes fresados, y su duración por lo tanto es igual a la de hierro, con la ventaja, que siendo madera aislante, no se alteran las masas con el frio, cosa corriente en las de hierro.

Mi amasadora dispone de dos velocidades, una doble que la otra, y un punto muerto, para que utilizando el mismo motor de la amasadora, por una polea que se puede aplicar al exterior, puede moverse cualquier otra máquina.

No necesita trasmisiones aparte ni estar sujeta al suelo; esto le permite que sea trasladada de un sitio a otro en breves momentos, sin que se perjudique ni haga gasto.

La venta del agua de la fuente antigua, desde el día 10 del actual hasta el 30 del mismo, queda a favor del Sindicato para cubrir gastos de éste.

Los vecinos del Puente celebraron el domingo pasado la tradicional verbena en honor de la Santísima Trinidad.

Excusado es decir, como ocurridos los años, se llevaron la palma de las fiestas de barrio, pero este año nos parece que no ha habido el entusiasmo de en años anteriores, ya sea por el mal tiempo o por el poco humor a pesar de los esfuerzos de su constante presidente.

Veremos si para el año próximo habrá más entusiasmo y la Comisión de festejos nos prepara, como otros años, atracciones que nos deleiten más.

Procedente de Melilla se encuentra en ésta D. José Parres, comerciante de aquella plaza, a quien le deseamos su estancia en esta su territa natal le sea muy grata.

En nuestra Iglesia parroquial de Nra. Sra. de Belén se unió con los sagrados lazos del matrimonio el 2 del actual, la gentil y simpática señorita Teresita Candela Pastor, hija de nuestro querido amigo D. Francisco Penalva Candela, con el joven don Francisco Pámares Reig, a quienes deseamos una muy feliz luna de miel en su viaje de novios.

A toda persona que remita a la Administración de nuestro semanario una fotografía con su nombre y domicilio acompañada del recorte de este anuncio y pesetas 7'40. le remitiremos a los ocho días una artística ampliación fotográfica de 30 por 50 centímetros, franco de portes, certificada de un valor triple.

DR. ORTEGA

Profesor del Instituto Rubio ESPECIALISTA EN

Nariz, garganta y oídos

Consulta de 10 a 12 y de 4 a 6. San Fernando, 67. - ALICANTE

En la Parroquia de Nuestra Señora de Belén, contrajo matrimonio el día 18 del actual, la simpatísima señorita María Alfonso Pérez, hija de nuestro entrañable amigo don Antonio Alfonso, industrial de esta plaza, con nuestro querido amigo don Juan Pedro Macía Quesada.

Nuestra cordial enhorabuena a los futuros esposos.

SE VENDE una prensa grande, de hierro y madera, con tornillo de madera apropiado para prensar fardos de esparto, o de cualquier otra materia.

Darán razón en la administración de este periódico.

A consecuencia del temporal de aguas reinante en la provincia, no pudo celebrarse la procesión en la vecina ciudad de Dolores; por ese motivo tuvo que suspender su viaje la banda de música «La Primitiva» que estaba contratada y asistió a la corrida de novillos que se celebró en nuestra plaza de toros y luego a la procesión de la Santísima Trinidad.

El sábado y domingo dió dos conciertos por la noche.

SE VENDEN tres telares, de madera seminuevos, para terciopelo ruso.

Darán razón en la administración de este periódico.

Ha dado a luz felizmente una preciosa niña la señora de nuestro querido amigo el guardia civil de este puesto don Ramón Antón Candela.

Nuestra entusiasta felicitación al señor Antón.

Después de permanecer breves días en ésta, regresó a Córdoba donde reside, nuestro querido amigo y suscriptor don Antonio Candela Aznar, comerciante de aquella plaza.

De paso para Elche, Valencia y Madrid donde reside, hemos saludado en ésta a nuestro paisano don José Navarro Más, asentador de la plaza de abastos de la Cebada.

Dispensario Oftálmico

(Enfermedades de los ojos)

Consulta gratuita para los pobres, a cargo del Dr. CANDELA ARDID todos los domingos a las once de la mañana, en los bajos del Hospital.

Imp. «Lucentum». - S. Fernando, 28 Alicante

VILLA CONCHA

Fábrica de tejidos de yute

Fábrica de Medias y Calcetines

"HONO" y "DOROTY" Marcas Registradas

Hijos de Vicente Magro Candela
CREVILLENTE (ALICANTE)

MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

Imprenta y Encuadernación
Pedro Candela Candela
SAN SEBASTIÁN, 14
CREVILLENTE

Impresos comerciales a uno o varios colores. - Encuadernación de toda clase de libros, periódicos y revistas

Agencia VALLS

Transportes generales
Servicio especial combinado con
Barcelona y Baleares
TELÉFONO, 301
San Telmo, 3.-ALICANTE

Joaquin Espinosa

Almacén de Chufas

Gran molino para la trituración de la misma. - Depósito de cacahuetes, altramuces y frutas secas.

Pelayo, 9 y II.-Madrid

Pedro Más Alfonso

CARPINTERIA MECANICA

Crevillente (ALICANTE)

CONSTRUCTOR de la amasadora

La Renovadora Patente núm. 88.853

La mejor. La más económica
Garantizada tres años

COMPLETA con motor y correas
Solamente 1500 ptas.

Venta al contado o a plazos a satisfacción del cliente

Con muy poco coste, se transforman para ser movidos, por fuerza motriz, los Molinos Aceiteros antiguos, duplicando su rendimiento. Trituradores de acero, sistema PUIG JOVER, para piedra, arcilla, cemento y yeso.

REGENERACION

Semanario independiente - CREVILLENTE

Provincia de



Sr. D. *Joaquin Hartudo Ferris*

Banco de la Florida - Don Florida

Alicante